



Regierungsratsbeschluss vom 22. Dezember 2015

Kommission für die kaufmännische Berufsbildung; Mutation

P151977

1. Edith Jäckle wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Kommission für die kaufmännische Berufsbildung per 31. Dezember 2015 entlassen.
2. An ihrer Stelle wird Franziska Christin Stier für den Rest der laufenden Amtsperiode bis 30. Juni 2017 als Mitglied der Kommission für die kaufmännische Berufsbildung gewählt.

Begründung

Aufgrund eines Rücktritts aus der Kommission für die kaufmännische Berufsbildung muss ein neues Mitglied gewählt werden.

